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Hallo Bianca, in den ersten Jahren war der "Konservatismus" enorm. Seitdem ich 2 mit hellem 
Auge miteinander kreuze, setzt sich dieses Merkmal stärker durch. Prozentzahlen kann ich 
keine angeben. Das variiert von Kreuzung zu Kreuzung. Außerdem ziehe ich nur ca. 15 
Pflanzen pro Kreuzung groß. Und bei den konservativen Erstblühern schaue ich gar nicht erst 
aufs Etikett, die kommen gleich aufs Abstellgleis. Wobei "koservativ" bei mir mittlerweile sehr 
weit gefasst ist: Was so oder so ähnlich schon da war oder ist, gilt als konservativ. In den 
ersten Jahren meiner Chamaehybridenzucht dachte ich auch, dass bei den CHH das Ende der 
Fahnenstange erreicht ist. Aber mittlerweile sehe ich, dass Neues noch möglich ist.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4621-esp-kakteen-2016/&postID=38129#post38129
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